

Cousance ■ Nécrologie

Adieu à Michelle Barbier

Michelle Barbier, née Puget, est née en 1948, au sein d'une famille cousançaise, elle est décédée le 4 novembre.

Elle a été élevée par sa maman Yvette et ses grands-parents, au côté de sa sœur Liliane et de sa tante Marie Claude. En 1964, elle suit Yvette et son beau-père Albert dans le Nord de la France où elle rencontre son futur mari Jean-Claude. Le couple revient s'installer à Cousance en 1970 où naissent ses enfants Manuel, Mickaël et Adeline qui lui donneront six petits-enfants.

Discrète, Michelle fut cependant une personne dévouée à l'écoute des autres et fortement appréciée. Elle repose au cimetière de Cousance.



Michelle Barbier.

Photo fournie par la famille

La famille remercie les nombreuses marques d'affection et d'amitié reçues lors de sa disparition.

● **De notre correspondant
Benjamin Grappe**